



ELECTRO SUR ESTE ENTREGÓ ENERGÍA ELÉCTRICA POR PRIMERA VEZ A URUSAYHUA – LA CONVENCIÓN



Quillabamba “Ciudad del eterno verano”

La Provincia de la Convención cuenta con paisajes maravillosos, donde destaca la enigmática montaña de Urusayhua considerada un Apu sagrado, llena de caídas de agua y bosques, representa un insuperable refugio de vida natural y fauna silvestre con especies emblemáticas como los osos de anteojos, jaguares, gallitos de las rocas entre otras especies en extinción.

Urusayhua se ubica en el distrito de Echarati - La Convención, está considerada como una joya natural, el mes pasado fue reconocida como Patrimonio Natural de la región por el Ministerio de Ambiente, gracias a esto se protegerá más de 80 mil hectáreas de especies nativas.

El pasado fin de semana en una imponente ceremonia Electro Sur Este entregó una nueva obra de electrificación a los pobladores de Urusayhua, el monto de inversión que demandó esta nueva obra fue de 150 mil soles, beneficiando así a más de 210 habitantes que por primera vez accederán al uso vital de la energía eléctrica.

Electro Sur Este continúa trabajando para llevar energía eléctrica a los lugares más alejados de su área de concesión, asegurando así desarrollo y progreso a sus clientes, brindando mayores oportunidades de estudio, salud, mejor alimentación y oportunidades para abrir pequeños negocios que les permita percibir ingresos económicos.